

27 de junio del 2024

Abre Cámaras estrenó también cinco grandes producciones en el canal TRO

Estas nuevas producciones de Abre Cámaras, es la nueva propuesta que se implementó para este 2024, donde se logra consolidar y visualizar productos audiovisuales que darán diferentes visiones y perspectivas de la vida a nuestra audiencia:

Hablemos de Martha, es una serie de ficción que narra la historia de una mujer que es esposa y abuela abnegada que esconde un gran secreto, es a través de un viaje que revela la vida oculta de esta mujer que es aparentemente intachable quien la llevará a enfrentar sus propios miedos y culpas.

Los Colores del Pacífico es un documental que narra la visión que tiene los pobladores desde la cadena volcánica nariñense hasta las playas del pacífico, donde cada uno de los capítulos dará a conocer la cosmovisión de tres pobladores al mismo tiempo que deja ver el contraste, la diversidad y belleza de la región al presentar lugares mostrando su turismo desde una óptica diferente que proyecta la belleza de nuestro país.

Otra de las producciones es el documental **Pequeños Relatos** donde un escritor de novelas de terror es invitado como jurado de un concurso de cuentos escritos por jóvenes en zonas afectadas por el conflicto armado en Colombia, su infancia lo lleva a evocar junto a su abuela recuerdos de los años 90.

Bemol en el Palmar esta serie documental construye un relato sobre una comunidad en búsqueda de nuevos horizontes a través de la música instrumental.

Seguimos de estrenos y hoy desde el Canal TRO se produjo un documental que narra la vida de un bombero, un artista y un estilista quienes lucharon contra viento y marea durante muchos años para lograr hacer su tránsito de género quienes le apuestas sobre todas las problemáticas sociales a continuar con su proceso de vida como personas trans. Sintoniza nuestra primera pantalla para ver este programa que nos enseñará el valor sobre la diferencia, conectados todos con **Asuntos Pendientes**.

Estos nuevos productos audiovisuales resaltaron en nuestra parrilla de programación y además seguiremos viendo a través de la señal del Gran Santander.

Oficina de Comunicaciones y Mercadeo
Apoyo periodístico: Fabián Becerra
Mail. comunicaciones@canaltro.com